



6 Pièces

300 m²

Réf. M1527

3 420 000 €

Ascain

Maison à vendre (64310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Parfaitement au calme sur un terrain arboré de 8 000 m², une maison d'environ 300 m² construite en 1975, qui possède une architecture exceptionnelle et atypique. La maison bénéficie de nombreuses ouvertures sur la nature privilégiant ainsi des volumes de réception très lumineux et agréables à vivre. Au rez-de-chaussée, elle comporte une entrée, une cuisine et un salon d'été ouvrant sur le jardin, les terrasses et la piscine par de grandes baies vitrées. Au rez-de-jardin, un appartement indépendant comportant un vaste salon avec cheminée, une grande chambre, 1 salle de douche, 2 dressings et ...

Perfectly quiet on a wooded plot of 8,000 m², a house of approximately 300 m² built in 1975, which has exceptional and atypical architecture. The house benefits from numerous openings onto nature thus favoring reception volumes that are very bright and pleasant to live in. On the ground floor, it has an entrance, a kitchen and a summer living room opening onto the garden, terraces and swimming pool through large bay windows. On the garden level, an independent apartment comprising a large living room with fireplace, a large bedroom, 1 shower room, 2 dressing rooms and various cupboards. On the ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

